

La passerelle sur la route de la Pierre (mobilité douce) a été posée durant la nuit du 27 au 28 septembre 2021. Le pont est arrivé en trois éléments d'environ 20 tonnes, a été levé avec une grue de 220 tonnes et posé en trois étapes. Etant donné la forte courbure de l'ouvrage, la pose de l'élément central était complexe, puisque le pont est stable uniquement lorsque les trois éléments sont posés (reprise effort de torsion).



[Préavis n° 2020/11 – Passerelle sur la route de la Pierre – Crédit de construction](#)

## Photos

















## Vidéos

## Infos

Service des travaux publics et  
de l'environnement (STPE)

Tél. 021 695 60 15

[travaux@ecublens.ch](mailto:travaux@ecublens.ch)